

La jeunesse cubaine rend hommage à Fidel Castro



La Havane, 24 novembre (RHC) Le grand escalier de l'Université de La Havane seront le théâtre ce lundi d'un hommage de la jeunesse cubaine au leader historique de la Révolution, Fidel Castro, huit ans après sa mort, a-t-on annoncé aujourd'hui.

Selon le journal *Juventud Rebelde*, organe de l'Union des jeunes communistes, les nouvelles générations évoqueront Fidel Castro à travers des poèmes, des chants, des drapeaux, des affiches, des photos et des fleurs, en guise d'offrande d'amour et de loyauté.

Au pied de l'Alma Mater, la soirée politique et culturelle aura lieu et les jeunes se rassembleront pour dire au monde : nous continuons à rouler avec Fidel, selon l'annonce de la réunion.

Il rappelle également que le commandant en chef de la révolution cubaine est devenu un révolutionnaire, un martien et un socialiste ; il a mené de nombreuses batailles pour Cuba et pour les causes les plus justes du monde, et il s'est adressé à de nombreuses reprises aux étudiants universitaires, aux jeunes et

à l'ensemble du peuple.

Hier, aujourd'hui et demain se confondront dans le souvenir perpétuel de l'éternel jeune rebelle, car Fidel continue à nous accompagner dans les batailles quotidiennes pour préserver la Révolution qu'il a conquise pour ce peuple, remarque le texte qui exhorte les nouvelles générations à défendre l'héritage du héros (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/370496-la-jeunesse-cubaine-rend-hommage-a-fidel-castro>



Radio Habana Cuba